



El ébola avanza y habrá 25.000 afectados más en solo tres meses

:: R.R. / WORD

SALAMANCA. La demoledora pandemia del ébola también teñirá los debates del ciclo monográfico organizado por la Usal y Médicos sin Fronteras. En este sentido, Raquel González Juárez lanzó ayer un llamamiento a la comunidad internacional, con el fin de que edifiquen una «respuesta internacional muy seria y contundente» contra el ébola, que no se limite únicamente «al cierre de fronteras».

La delegada regional de Médicos sin Fronteras derrochó sinceridad cuando reconoció que su organización «está desbordada» ante el imparable y devastador avance de la enfermedad, para la que tienen «una previsión de gasto» de 54 millones hasta diciembre de este año. Actualmente, 2.000 personas vinculadas a la organización se encuentran desplegando su quehacer humanitario en las cinco naciones más fustigadas por el ébola, como son Senegal, Sierra Leona, Liberia, Nigeria y Guinea Conakry. Pese a este incansable esfuerzo, «la situación no está controlada, ni muchísimo menos», espetó la responsable regional de Médicos sin Fronteras, tras estampar su rúbrica en el acuerdo de colaboración con la Universidad.

Las palabras de Raquel Juárez incitaron a otear un negro horizonte ante la incidencia del ébola. De hecho, Médicos sin Fronteras ha lanzado ya serios mensajes de advertencia, pidiendo a los Estados que «hagan algo rápido, o nos enfrentamos a algo que no sabemos qué va a ocurrir». Para colmo, las previsiones sanitarias son especialmente sombrías, dado que en los próximos tres meses «puede haber hasta 25.000 afectados» en el mundo.